

# Mûr-de-Bretagne. Les collégiens valorisent des objets usagés



Les collégiens ont travaillé en ateliers à la valorisation d'objets usagés. | OUEST-FRANCE [Ouest-France](#) Publié le 05/02/2020 à 06h15

Le collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne est labellisé Établissement en démarche de développement durable (E3D). À ce titre, des temps forts sur la valorisation des déchets ont lieu régulièrement dans l'établissement. C'était encore le cas vendredi, avec la venue au collège d'Anouk Dupin, bénévole dans l'association Ti récup', venue dans un premier temps leur expliquer les objectifs de l'association.

Les élèves ont ensuite travaillé en ateliers sur la valorisation des objets usagés et autour du tri. Puis, ils se sont lancés dans la fabrication d'une éponge à partir de chaussettes et de collants usagés.

« Les élèves ont été très étonnés. Ils n'avaient pas imaginé une valorisation possible de chaussettes esseulées, mais aussi par la simplicité de la conception », souligne Servanne Jan, principale de l'établissement.

Cette animation a été mise en œuvre par Aurélie Morice, volontaire en service civique à Paul-Éluard.